

Kindergarten St. Magdalena



Zu Besuch bei der Orgel

Freckenhorst (rik). Zu Besuch bei der großen Orgel in der Stiftskirche waren jetzt die angehenden Schulkinder des Kindergartens St. Magdalena. In kindgerechter Form erklärte ihnen der Vorsitzende des Orgelbauvereins, Dr. Gunter Tönne, die Funktionsweise des Instruments, zeigte ihnen die Pfeifen und das Innenleben der Orgel und spielte selbstverständlich auch einige Lieder

an, die die Mädchen und ihre Erzieherinnen mitsingen konnten.

„Unser Ziel ist es, möglichst viele Menschen mit unserer neuen Orgel vertraut zu machen und ihnen zu zeigen, was das Instrument alles kann“, erläuterte Dr. Tönne. Anfang November ist die Kita Kunterbunt zu Gast. Anschließend sollen auch die Schulkinder und interessierte Senioren eingeladen werden. Bild: rik